

## Interpellation Aqua Basilea

Im März 2010 öffnet das neue Bade-Fitness- und Wellnesscenter Aqua Basilea in Pratteln. Wie die Detailpläne zeigen gibt es in der Badelandschaft auch ein Wasserbecken mit Bahnen von 25 Meter Länge. Zudem gibt es ein sehr grosses und für viele Bevölkerungsschichten interessantes Angebot im Bade-, Fitness- und Wellnessbereich. Es besteht die Chance die Bevölkerung von Pratteln für die Benützung dieses Bades zu animieren und sie an diesem Angebot auf Prattler Boden partizipieren zu lassen z.B. mittels vergünstigter Eintritte oder Rabattaktionen.

### Wir möchten vom Gemeinderat wissen:

- 1. Ist es möglich, dass die Schulen von Pratteln das Bad für den Schwimmunterricht benützen können?**
- 2. Hat der Gemeinderat mit der Betreiberin des Aqua Basilea Verhandlungen aufgenommen um vergünstigte Eintritte oder Rabatte für die Bevölkerung von Pratteln zu erwirken?**
- 3. Wenn nein, bis wann gedenkt der Gemeinderat dies zu tun?**

Pratteln, den 14. Dezember 2009

Für die Fraktion



Dominik Holenstein